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平成３１年４月２日臨時亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後 ３時００分 

閉会  午後 ３時５０分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  関   吉 廣 教育長職務代理者 

江 口 昌 道 委 員 

     北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     な し 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     國 府 美 幸 次長兼総括指導主事 

  亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  土 岐 泰 久 学校教育課長 

伊豆田 晃 正 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

鵜 飼   均 歴史文化財課長兼文化資料館長 

    平 田 米 蔵 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    海老原   睦 教育研究所長 

    巻 田 晃 宏 教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

０名 
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６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 

 

（２）各委員自己紹介 

 

（３）報告事項 

 

①教育長職務代理者について 

 ②平成３１年度亀岡市小・中・義務教育学校長・幼稚園長会議（第１回）の

出席（４月５日）について 

③平成３１年度入学式の日程について 

④４月定例教育委員会の日程等について 

⑤平成３１年度年計画（主な予定）について 

 

 

○報告等を受けて、委員から次の質問・意見等があった。 

 

＜平成３１年度亀岡市小・中・義務教育学校長・幼稚園長会議（第１回）の出

席（４月５日）について＞ 

 江 口 委 員  教育委員もすべての可能な限り全日程に参加したい。 

 教育総務課長  全てに参加いただけるよう準備したい。 

 

＜平成３１年度入学式の日程について＞ 

 教 育 部 長  式典中に来賓等が携帯電話で写真撮影してＳＮＳに投稿

されている事例があり、児童生徒に指導をする立場の方

の行動として不適切ではないかと市議会等から指摘を受

けている。各学校長等が事前にご配慮いただけるよう周

知をしているのでご承知おきいただきたい。 

 関職務代理者  保護者が撮影される場合もあるがどうか。 

          写真などを利用する時には配慮が必要と思う。 

 教 育 部 長  保護者が撮影をすることはやむを得ないと考えている。 

          それぞれ常識の範囲内で判断いただき対応いただけると

考えている。 

 

＜平成３１年度年計画（主な予定）について＞ 

 関職務代理者  全国市町村教育委員研修会はどこで開催予定か。 

 教育総務課長  鳥取県で予定されている。 

 教 育 部 長  全国市町村教育委員研修会は各委員のご都合を確認の上

一部の委員に参加いただくこととなる。 
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 江 口 委 員  教科書採択はあるのか。 

 教 育 部 長  南丹地区で教科用図書採択協議会を設けて協議される予

定である。時期等は未定である。 

 江 口 委 員  学校訪問の日程は余裕をもった日程になるよう調整して

ほしい。 

 関職務代理者  保護者やＰＴＡ、地域住民等から意見を聞く場を設ける

ことができないか検討願いたい。 

 教 育 部 長  対象者や時期内容等を検討したい。 

 北 村 委 員  加えて各学校の先生方と意見交換するような機会も設け

られないか。 

 教 育 部 長  学校の意見も聞きながら検討したい。 

 教 育 長  現場の先生方の声を聞くことは重要であると考えている。 

 北 村 委 員  これまで現場の先生方から直接聞く機会がなかったので

ぜひ検討願いたい。 

 教 育 長  検討したい。 

 関職務代理者  審議会等は記載されている以外にないのか。 

 教 育 部 長  事務局が現時点で把握しているものを記載している。 

 北 村 委 員  審議会等の就任は、それぞれの活動回数等がわかれば判

断できるがどうか。 

 教 育 部 長  それぞれ未定である。 

 教育総務課長  中には今年度に回数が増加するものも見込まれている。 

 出 藏 委 員  新たに選出する２つの委員等を引き受ける。 

 

 

 

（４）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 

 


